

# le cnam

## Enjmin

### École nationale du jeu et des médias interactifs numériques

IVRC 2022

## Rustle s'envole pour Tokyo

Ce jeu créé par des ancien-ne-s étudiant-e-s du [master JMIN](#) (promo 2020-2022) a été repéré par l'organisation de l'[IVRC](#) lors de la 24e édition de Laval Virtual en avril 2022. Les créateur-ric-e-s de [Rustle](#) ont alors été invité-e-s à Tokyo dans le but de participer à l'[IVRC](#) et présenter leur projet.

L'Interverse Virtual Reality Challenge (IVRC), créé en 1993 par Susumu Tachi, professeur à l'Université de Tokyo, récompense, depuis 27 ans, la VR (réalité virtuelle). Il met en valeur et juge des produits interactifs conçus et créés par des étudiant-e-s. Le jury récompense le projet qui sera le plus innovant, qui aura le plus d'impact et qui aura su relevé d'importants défis techniques.

Ce voyage, financé en partie par l'IVRC et le Cnam-Enjmin, permettra à nos alumni, de pouvoir faire découvrir leur projet au-delà de nos frontières.

L'évènement aura lieu le 5 et 6 novembre 2022 à Tokyo.



5 novembre 2022  
6 novembre 2022

Telecom Center Building  
Tokyo, Japan